

CODECHOCÓ PARTICIPÓ EN EL 1ER FESTIVAL DE LA RANA ROJA, EN EL CORREGIMIENTO DE SANTA CECILIA, RISARALDA

Con miras a impulsar la importancia de conservar las ranas venenosas en el País, especialmente en la región del Pacífico, la Corporación Autónoma Regional de Risaralda – CARDER, en articulación con la WCS, la UNISARC y la Fundación RUFFOR, convocaron a las entidades que trabajan en pro de la conservación de la biodiversidad del Pacífico, a participar en el encuentro de experiencias que desarrollan las comunidades para proteger las distintas especies y subespecies de Dendrobátidos (ranas venenosas) las cuales han venido disminuyendo de manera significativa debido al tráfico ilegal y el deterioro de su hábitat bajo la intervención antrópica.



El encuentro se llevó a cabo en Santa Cecilia y participaron actores locales de los municipios del Valle del Cauca, Risaralda, Cauca y miembros del Consejo Comunitario Los Delfines de Bahía Solano, quienes mediante el turismo ecológico han impulsado la importancia de conservar la Rana Roja de Bahía Solano (*Oophaga histrionica solanensis*) endémica de esta región del Chocó y toda la comunidad de la herpetofauna presente en el territorio.



Biólogos de CODECHOCO, participaron de manera activa en las actividades de socialización y salidas de campo planificadas en dicho festival, dando a conocer las acciones realizadas desde la Corporación, para combatir el tráfico ilegal de la fauna silvestre y apoyar las acciones realizadas por los actores locales, para incentivar los servicios ecosistémicos en la jurisdicción.

La Rana Roja (*Oophaga histrionica*), se encuentra en peligro crítico de extinción (CR) según la UICN y en el apéndice II de CITES, razón por la cual se hace hincapié desarrollar estrategias que impulsen la protección de su hábitat.

El Director General de CODECHOCÓ, Arnold Alexander Rincón López, agradece a los organizadores del evento por esta importante invitación y reitera su voluntad y disposición de trabajar en articulación con las instituciones y las comunidades locales para la conservación de la fauna silvestre en la región pacífica y a su vez invita a la comunidad chococana en general a potenciar el uso sostenible y a proteger los recursos naturales.